

Si, como no dudamos, el número e importancia de las Agrupaciones Excursionistas está en relación directa al nivel cultural y progresivo de los países, es nuestro más puro orgullo considerarnos miembros de las mismas, manteniendo dentro de la nuestra, como más propia, alto y firme el estandarte de su emblema que, cual símbolo de noble causa, prometemos fielmente servir.

ANTONIO JONC CUSPINERA
Presidente.

Sección de Atletismo

La sección de Atletismo ha dado este año con sus brillantes actuaciones un buen renombre, deportivamente, a la ciudad y a nuestra Agrupación Excursionista, por lo que debemos felicitar a los compo-



Cinco de nuestros atletas, en un festival

nentes del equipo que con tanta moral y entusiasmo nos representaron y han procurado dejar muy alto siempre el nombre de la entidad en cuantos concursos y campeonatos han participado.